

## SIRIMIRI

□ *Lástima que se estropease un lunes que empezó magníficamente, con sol. Hacía frío, sí, pero lo que deseamos más que nada es que deje de diluviar. Aguantó hasta pasado el mediodía. Luego, la consabida cortinilla de agua. Claro que para chaparrón, chaparrón, el que le «cayó» a la Real en Sarriá. Está siendo ingrata esta Liga, ¿eh?*

## □ No pasó nada

Escribe **Gregorio Ordóñez**: «Saturmino Jiménez, en nombre de los vecinos de Gomistegui, me hacía responsable de todo lo que pudiera pasar en la discoteca Mogambo durante el concierto del sábado. Como no ha ocurrido nada fuera de lo normal, tan sólo un mini-concierto que filazó a las 10 de la noche, con un comportamiento excelente de los asistentes, spongo que algunos 'miedos' habrán desaparecido. La discoteca Mogambo es propiedad del Ayuntamiento. Estaba sin ningún uso, tiene insonorización y no parecía una barbaridad que una vez cada tres meses puedan celebrarse conciertos absolutamente ordenados, acabando a las 10 en sábado, al igual que otras actividades que puedan ser interesantes para el barrio. Gracias al concierto del sábado, que no molestó a nadie, se ha recuperado un local que estaba sin uso, sucio, sin agua y sin luz. Ahora se abren muchas posibilidades».

## □ Extraña campaña

Y otra nota del mismo concejal: «¿Cómo es posible que Koldo Racionero se equivoque en todo

lo que dice en su *Sirimiri*? Alguna intención debe de tener. He aplaudido el acuerdo con el MOPT pero me parece insuficiente, sólo hemos recibido una ayuda de 750 millones para 1993-4, lo mismo que nos hubiera correspondido si fuéramos cualquier otro municipio costero, es proporcional a los metros de playas y paseos marítimos. Las aguas residuales siguen sin solución, eso es lo más grave. Considero que el bonobús de 10 pesetas debe ser para todos los jubilados, y no para sólo la mitad, ¿usted discrepa? dejemos a otros pensar distinto. En las ayudas a los inundados no sólo estoy de acuerdo, sino que fui el encargado de presidir la Comisión Especial de Emergencia, lo que quiero es que lleguen a todos, Herrera, Amara-Zaharra, Eguía, Avda. Zarautz, Sagüés, Azkuene, ... ¿de dónde saca su afirmación? ¿Los bares?, claro que quiero que cumplan la ley, pero hasta ahora el horario y su sanción son competencia del Gobierno Vasco, quiero que lo hagan ellos o en su defecto que deleguen la competencia y medios para poder ejercerlo. ¿Acuerdo Venta Berri? feliz de su firma, lo hemos defendido en solitario durante 6 años, ahora el tiempo



## □ El mal estado de un camino en Igueldo

El camino Lasarmendi, en Igueldo, que va desde el merendero «Valentín» hasta el cruce de la carretera de Gudamendi está mal. Los desprendimientos son cada vez más habituales, por lo que las quejas llegan al Ayuntamiento, donde dicen que son desoídos, y después a esta sección. Esta es una de las imágenes captadas en dicha vía, con una zona derrumbada y el paso cortado a los vehículos. MICHELENA

no ha dado la razón y el PSOE-PNV, el segundo antes que el primero, han abandonado la defensa de la expropiación. El PP forma parte de San Sebastián, a quien no tiene que defraudar es a los ciudadanos y no tenemos culpa de que el PSOE no coin-

cida algunas veces con nuestros planteamientos. ¿También hay que decidir si al Estadio sin aparcamientos o a la Avda. de Madrid cortada al tráfico de particulares?, pues no. ¿Hay que seguir sin Estación de Autobuses definitiva?, tampoco».

## □ Donativos

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, recibieron para la Residencia de Ancianos: 100 pesetas. Para las Monjas Contemplativas 500 pesetas de J.V.

## BARRIOS

## ▼ AMARA BERRI

## Victoria del infantil

**M. J. DE MARIA**  
DV. SAN SEBASTIAN

El pasado sábado el Amara Berri de categoría infantil txiki derrotó al Lengokoak en Herrera por 0-7, pero el de primera infantil en el mismo campo perdió frente al Sporting 5-1. Los dos conjuntos de categoría cadete tampoco pudieron con sus adversarios: en Hériz el Amara Berri de primera perdió ante el Billabona 2-9 y el Kostkas venció al txiki en Matigoxotegi 3-2. En juveniles, los dos conjuntos se enfrentaron a La Salle: el de primera perdió en Hériz por 1-3, y el de segunda empató a uno.

## Reunión abierta de AA

Hoy, martes, a las 8,15, va a tener lugar en los locales de Alcohólicos Anónimos del barrio la reunión mensual abierta, a la que se permite la entrada a toda persona interesada. La dirección es plaza de las Armerías, número 1-bajo, y el teléfono para pedir ayuda o información es el 45.00.22. Desde ahora estas reuniones abiertas hoy tendrán lugar el primer martes de cada mes.

## ▼ ALTZA

## El Roteta consiguió dos valiosos puntos en Heriz

**P. GONZALEZ**  
DV. SAN SEBASTIAN

El C.D. Roteta se impuso por 0-1 al Haizea de Aiete, en Heriz. Con este triunfo a domicilio, el equipo que dirige Miguel Neira se sitúa en el tercer lugar de la clasificación, siendo solamente precedido por el Zestoa y Munibe.

**Haizea:** Valle; Garrido, Insausti, Otegui, Merino, Sebastián, Lekuona, Mujika, Torre, García, y Balda. En los minutos 45 y 60, Balda y Lekuona fueron sustituidos por Urretxa e Ibarra.

**Roteta:** Uriarte; Encinas, Joseerra, Zubimendi, Domínguez, Martínez, Mañoso, Galdos, Vázquez,

Pablo, y Jauregi. En los minutos 73 y 85, Barreto e Iraola sustituyeron a Galdos y Martínez.

**Arbitro:** Victor Olaizola, auxiliado en las bandas por Irurzun y Navarro. Lucieron brazaletes de luto por el reciente fallecimiento del padre del colegiado Urbieta. Mostró una tarjeta amarilla a cada equipo y su arbitraje fue correcto.

**Gol:** Minuto 82, Martínez, por medio de un tiro cruzado.

El pasado domingo asistimos a un partido jugado de poder a poder, en el que ambos equipos dispusieron de distintas oportunidades claras de gol. No obstante hay que reseñar que el poco acierto demostrado por parte de los delante-

ros pudo deberse a la superioridad manifiesta de las defensas de ambos conjuntos. El Haizea, que estuvo durante todo el encuentro muy bien posicionado en el centro del campo, intentó bombear balones sobre el área rival, pero en todo momento se encontró con una bien colocada defensa por parte del Roteta, originando por ello que su portería permaneciese imbatida. Por otro lado, el Roteta intentó abrir el juego por las bandas, sin éxito, a pesar de protagonizar algunas jugadas aisladas. No obstante si el objetivo principal era conseguir los dos puntos del partido hay que subrayar que ello se consiguió.

## Visitas al cementerio

Las festividades de Todos los Santos y de los Fieles Difuntos fueron aprovechadas por miles de personas para visitar las tumbas de sus familiares y amigos en el cementerio de nuestro barrio. Desde primeras horas de la mañana se fueron prodigando las diversas visitas al campo santo, que tuvieron como actos litúrgicos las respectivas misas y rezo de responsos. En lo referente a la nota negativa y por otro lado reiterativa, mencionar el comentario generalizado respecto al abusivo precio de las flores. Del lado positivo resaltar el orden y respeto de los asistentes.

## ▼ AÑORGA

## El Añorga sólo pudo empatar con el Indartsu (1-1)

**E. ILLARRAMENDI**  
DV. SAN SEBASTIAN

Decepción en Rezola donde el Añorga sólo pudo empatar 1-1 con el Indartsu en partido de División de Honor. Al descanso se llegó con 0-1 para los forasteros.

El terreno, muy embarrado, pudo influir en la discreta actuación

de los hombres de Neira que no lograron superar a los de Basauri. Los rojillos del Indartsu jugaron con coraje y anticipación y complicaron a los añorgatarras. Dirigió discretamente el colegiado Pérez que mostró tarjetas amarillas a los «cementeros» Núñez y Lucio. A sus órdenes los de casa presentaron la siguiente alineación: Igle-

sias; Lucio (m. 80 Boyano), Sarriegui, Uría, Blázquez; García (m. 46, Txomin), Núñez, Enrique; Dani, Cintero y Rojo.

Goles: 0-1, Min. 30. Negrillo recibe un rebote y, de buen disparo, marca a la media vuelta. 1-1. Min. 52. Derribo dentro del área del guardameta Lazcano a Rojo. El claro penalti lanzado muy bien

por Núñez, significó el empate.

## Llamada a los bomberos

En la noche del pasado viernes una dotación de los bomberos acudió al polígono de Añorga Txiki. La lluvia que caía intensamente dejó preocupados a los vecinos por el riesgo de inundaciones y esto motivó su presencia.